
平成３０年度 第１０回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   平成３１年１月１０日（木）午後１時３０分  

場  所   教育センター２階 会議室  

出席した委員 杉山春記  教育長 

       加藤滋伸  教育長職務代理者  

        舩尾恭代  委 員  

       伊奈 希  委 員  

出席した職員 近藤芳永  教育振興部長  

       大見 智  生涯学習部長  

       神谷 徹  総務課長  

              上原就久  学校教育課長 

       久野晃広  生涯学習課長 

       名倉建志  スポーツ課長 

鈴木栄一  文化振興課長  

       岡田知之  アンフォーレ課長 

       永井教彦  保育課長 

鳥居享司  総務課庶務係 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後１時３０分  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成３０年１１月８日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告 

＜教育長＞  

１１月 ９日   附属特別支援学校研究発表会  

        西三河地方教育事務協議会幹事会  

       西三河教育長会議  

 １１月１０日 作野小学校５０周年記念式典  

       総合防災訓練  



 １１月１１日   安美展表彰式  

 １１月１２日 現職教育訪問（安城西中）  

 １１月１３日 三河部都市教育長協議会（西尾市）  

 １１月１４日 定例校長会  

       学校給食共同調理場運営委員会  

１１月  １５日 東海北陸都市教育長協議会役員会  

（石川県小松市）  

 １１月  １６日 東海北陸都市教育長協議会役員会  

（石川県小松市）  

１１月１７日 安城市卓球協会会長杯 周年大会  

       文化センターリニューアルオープン式典  

 １１月  １９日 豊かな教育を創造する県民会議  愛知県知事への陳  

情（県庁）  

現職教育訪問（安城南中）  

 １１月２０日 市幹部会  

       西三河管内・管外異動希望教員面接  

 １１月２１日 市部課長会  

       教育支援委員会  

       市長と語ろうあんトーク（市Ｐ連）  

 １１月２２日 附属岡崎小学校研究発表会  

 １１月２３日 市長と語ろうあんトーク（昭林公民館）  

 １１月２５日 安城市ソフトボール地区リーグ中央大会  

       文芸まつり発表大会  

１１月２７日 愛知県教育表彰者表敬訪問  

（安城市文化財保護委員長）  

１１月２９日 市議会全員協議会  

１１月３０日 愛知県総合教育センター研究発表会  

１２月 １日 愛知県市町村対抗駅伝競走大会  

（愛・地球博記念公園）  

１２月 ２日 安城元気フェスタ２０１８  

       叙勲祝賀会  

１２月 ３日 議場コンサート・市議会開会  



１２月 ４日 市議会一般質問  

１２月 ５日 市議会一般質問  

１２月 ６日 愛知県市町村教育委員会連合会理事会（豊橋市）  

１２月 ７日 市議会議案質疑  

１２月 ９日 安城シティマラソン  

１２月１０日 定例校長会  

１２月１１日 根羽村教育長への依頼  

１２月１２日 市議会市民文教委員会・部会  

１２月１４日 校長面接  

１２月１７日 校長面接  

１２月１８日 サンタクロース訪問  

       教育支援委員会  

１２月２０日 市議会閉会  

１２月２８日 ゼロドリーム「夢フェスティバル２０１８」  

       仕事納め式  

 １月 １日 元朝式  

 １月 ４日 仕事始め式  

       市幹部会  

 １月 ６日 消防出初式  

 １月 ８日 市部課長会  

 １月 ９日 新年交礼会  

 １月１０日 教育委員会定例会・臨時会  

 

                      以上に出席しました。 

 

第 ３ 議題 

第３９号議案 安城市奨学金支給条例施行規則の一部改正について 

説明：総務課長 

内容：安城市の奨学金支給条例において、本市の奨学金と他の奨学金

の重複支給を認めていないため、愛知県や他の奨学金の事業団

体に対して、申請者が安城市奨学金以外の奨学金を受給してい

ないか調査を行っている。今まで奨学生を認定するための業務



の一環であるということから、申請者の同意を得ずに調査して

いたため、今後、申請者の同意を得た上で調査を行うように規

則の一部を改正する。 

（全員異議なし承認）  

第４０号議案 安城市民ギャラリー美術品等収蔵委員会委員の委嘱につい

て 

説明：文化振興課長 

内容：市民ギャラリー美術品等収蔵委員会の委員の任期が、今月末で

満了となるため、新たに委嘱する。 

（全員異議なし承認）  

第４１号議案 平成３１年度安城市図書情報館開館日等について 

説明：アンフォーレ課長 

内容：資料の訂正：資料３ ２休館日（１）の項目を「火曜日。ただ

し、平成３１年４月３０日、１０月２２日及び翌年２月１１日

を除く」に修正する。 

安城市図書館管理規則第３条に定められている休館日を変更す

る。 

（全員異議なし承認）  

 

第 ４ 承認事項 

承認第１号 安城市医療的ケアのための看護師配置実施要綱の一部改正

について 

説明：学校教育課長  

内容：痰の吸引及び医療が必要な児童への医療的ケアの仕組みを整

えるために定めた看護師配置実施要綱の一部を改正する。 

 

第 ５ 報告事項 

報告事項第３号は、非公開とする。 

報告第１号 平成３０年度１２月議会報告について 

報告第２号 第４回安城市教育振興基本計画策定委員会の結果報告につ

いて 

報告第４号 平成３０年度教育支援委員会の結果について 



報告第５号 「子どもたちのすこやかな成長をめざして」（安城市青少

年健全育成推進大会・市Ｐ連家庭教育講演会）の開催及び青

少年健全育成被顕彰者について 

報告第６号 体育施設使用料の徴収誤りについて 

報告第７号 第１３回愛知県市町村対抗駅伝競走大会結果について 

報告第８号 第５１回安城シティマラソン大会結果について 

報告第９号 スポーツ指導者養成講習公開講座について 

報告第１０号 ウインターカップ２０１８のパブリックビューイング開

催について 

報告第１１号 平成３１年度市民公募文化事業の採択結果について 

報告第１２号 企画展「江戸の愉しみ－安城の相撲・芝居－」の開催に

ついて 

報告第１３号 ネーミングライツパートナーの募集について 

 

 教育振興部長：報告第１号について、補足説明 

 生涯学習部長：報告第１号について、補足説明 

 保育課長：報告第１号について、補足説明 

 スポーツ課長：報告第６号について、補足説明 

 スポーツ課長：報告第７号について、補足説明 

 スポーツ課長：報告第１３号について、補足説明 

 文化振興課長：報告第１２号について、補足説明 

 

報告第６号 体育施設使用料の徴収誤りについて 

 説明：スポーツ課長 

加藤職務代理者：端数処理を誤っていたということで、かなり細かい数

字だったのだろうと思います。「使用料について調査を実施したとこ

ろ」と書いてありますけれど、よく見つけられたなと思うのですが、

どういう経緯で分かったのでしょうか。 

スポーツ課長：市の監査がありまして、条例で定められている使用料で

すと、基本的な単価があり、そこに中学生以下だと半額とか、土日だ

と１．２倍とか、営利目的だと４倍とか、そういった項目で算出して

いるので、使用料の早見表を作成しております。その表の中で、ほと



んどの倍率は乗算時に小数点以下が出たときは切り捨てとなっていま

す。一方で、体育館のアリーナですと３分の１面しか使わないときは

金額も３分の１するという項目がありまして、その面積割合を乗じた

時だけは小数点以下を切り上げる必要があったところを、早見表の中

では切り捨てにしてしまっていたところがありました。何故このよう

なことが起きたのかというところから条例を読み直し、営利目的の場

合の４倍というのが、早見表から４倍にしていたのですが、「小数点

以下の端数を切るのは全ての掛け算をした後」という項目が条例の最

後にありまして、今まで算出していた方法が間違っていることが判明

しましたので、５年分全て遡って調査しました。 

加藤職務代理者：分かりました。 

舩尾委員：平成２９年に料金を改正したときに作成した料金早見表が間

違っていたということが原因なのに、どうして５年間遡っているので

すか。 

スポーツ課長：早見表だけの部分でいけば、平成２９年度以降であり、

それ以前の早見表は金額の間違いはなかったのですが、算出方法とし

て間違えている部分があって、５年間遡りました。 

 

第 ６ その他  

総務課長：次回の教育委員会定例会を１月３１日（木）午後１時から北

部調理場で開催。午後０時３０分から給食の試食を行う。  

 

閉  会   午後２時３５分  


